

Avec les soccers de l'O.S.J.

Le samedi 7 juin courant, les poussins et minimes, en déplacement à Launaguet, en amical, l'emportaient, chacun sur le même score : 1 à 0.

Belle prestation de ces quatre équipes qui, le score l'indiquant bien, étaient près l'une de l'autre.

Le dimanche 8 juin courant, au tournoi du S.C. Amouroux — équipes pupilles —, pour la première rencontre de nos « B » où ils étaient opposés à Launaguet, tour à tour chacun Nomina, et finalement les nôtres l'emportaient, au bénéfice des pénaltys, score : 0-0. Cela à 9 h 30.

L'après-midi, à 15 h 30, contre le S.C. Amouroux, cette dernière formation nous battait (2 à 0), non sans que les nôtres ne défendent vaillamment leur chance.

A 17 h 15, c'était un troisième match qui nous mettait aux prises avec Villaudric, équipe inconnue pour nous et qui, néanmoins, oblige nos petits à s'employer, lesquels dominent bien leurs opposants, mais sans résultat, car s'est Villaudric qui s'octroya, et encore aux coups de pied arrêtés.

Classement final : Bagatelle, Villaudric, Amouroux, Saint-Jean, etc., sur huit participants; quatrième place donc pour notre équipe qui obtient quand même une médaille et ainsi un résultat satisfaisant.

Sympathique rassemblement de jeunes, très bonne ambiance et parfaite organisation des responsables du S.C. Amouroux.

**

Les seniors, qui participaient au tournoi de Balma, ont, eux aussi, obtenu la quatrième place, aux termes de rencontres sanctionnées par des scores nuls et ainsi déparagées par des coups de pied.

Là aussi, il faut le souligner, la bonne ambiance régna durant toute la journée, et les Balmanais ne négligèrent rien pour l'organisation.

VOTRE JOURNAL

midi/sports

BANLIEUE

Saint-Jean

Manifestations avec l'O.S.J.

Dimanche 29 juin, se déroulera la fête locale à Saint-Jean, dans le cadre de ces réjouissances l'O.S.J. Omnisports a prévu quelques manifestations.

Le matin, rendez-vous, à 9 h 30, des jeunes joueurs de toutes les disciplines à l'école de Lestang, organisation du défilé chacun en tenue, défilé qui doit se faire partiellement dans quelques rues de la localité et ensuite avec le cortège du conseil municipal où participeront également les majorettes de Saint-Jean. Dépôt de la gerbe au monument aux morts.

L'après-midi, sur le terrain de sports : à 14 h 30, match entre pupilles et poussins (football), ensuite démonstration des judokas et des gymnastes de la société « Le Coquelicot » de Toulouse, les nôtres, malgré leur pratique dans cette discipline, ne peuvent pas prétendre offrir un spectacle de qualité au public.

A 16 h 30, match de football en-

tre les anciens de l'O.S.J., ceux qui composaient les formations des années 1955, 1958, etc., et les seniors portant les couleurs actuellement.

Venez tous encourager, comme par le passé, les anciens mais aussi ceux qui défendent nos couleurs aujourd'hui.

Il est rappelé à tous les adhérents du club (joueurs et responsables) que M. Levréro qui a la charge du contrôle de tout le matériel du club, se tiendra à leur disposition au local de la mairie, à 15 h 30, cela pour en faire le recensement, ce samedi, 18 juin.

Une permanence sera tenue, samedi 5 juillet, entre 14 heures et 17 heures, à la salle de l'école de Belbèze par le secrétaire et les responsables disponibles (équipes de football), pour la signature des licences des joueurs toutes catégories. Les nouveaux, qu'il s'agisse de seniors ou de jeunes, doivent porter trois photos et une fiche d'état civil.

Chacun devra, également, verser le montant de la cotisation qui lui sera demandé (inscription de la saison 1975-1976).